
Gentili Signori,

rispondo, per incarico del Presidente della Repubblica, alla lettera con la quale Loro, a nome del
Coordinamento delle Pro Loco del Lago d’Idro, inviano copia della petizione popolare che pone
all’attenzione degli organi competenti alcune importanti problematiche relative alla salvaguardia ambientale
dei territori lacustri interessati dal rilascio della concessione per l’utilizzo delle acque del lago.

Al riguardo, debbo rilevare che il Capo dello Stato, ben consapevole della rilevanza delle
questioni che gli sono state segnalate, non ha nessuna competenza diretta sulla materia, che è
rimessa alla potestà degli Organi regionali, autonomi nelle loro decisioni.

Vi informo, comunque, che ho provveduto a trasmettere copia della lettera inviata al Capo
dello Stato a1 Ministero dell’ambiente e della tutela del territorio, per un attento esame di eventuali
profili di competenza di quel dicastero.

Per quanto concerne la Loro richiesta di udienza con il Presidente della Repubblica, sono spiacente
di non poter dare una risposta positiva a causa degli improrogabili impegni politico-istituzionali che
occupano nei prossimi mesi l’agenda del Presidente Ciampi.

Al Coordineamento delle Pro Loco
del Lago d’Idro
Via Tito Spèri, 29/A
25070 PONTE CAFFARO (BS)


